

Se coloca UNACH a la vanguardia en Chiapas y el Sureste de México al ofrecer educación de calidad y oportunidades para los jóvenes

La vinculación interinstitucional y con los sectores sociales, sumado a las acciones en materia de infraestructura y la permanente revisión de la calidad de sus programas académicos, hacen hoy en día que la Universidad Autónoma de Chiapas se mantenga a la vanguardia en el estado y el Sureste de México.

En este sentido, la Máxima Casa de Estudios trabaja para brindar servicios y estímulos que permitan e incentiven a los jóvenes alcanzar un mayor rendimiento en las distintas licenciaturas que cursan.

Bajo esta premisa opera actualmente el Programa Piloto Yasn'a "Beca Rector", mediante el cual se apoya con tres mil pesos mensuales y un equipo de cómputo personal a 30 jóvenes inscritos en 15 licenciaturas que se imparten en los distintos Campus universitarios.

El programa que surge a iniciativa del rector Jaime Valls Esponda, abona a la formación de estos jóvenes que se distinguen por su nivel académico, liderazgo y compromiso con el desarrollo de sus aptitudes en beneficio del colectivo del cual forman parte.

En tanto y a la par de lo anterior, actualmente mediante el programa de Movilidad e Intercambio Nacional e Internacional, alrededor de 100 jóvenes se encuentran realizando estancias académicas en universidades de Europa, Sudamérica y México.

Esta acción, la cual tuvo una respuesta del cien por ciento a las solicitudes presentadas, es posible a los convenios firmados con instituciones de otros continentes, y a la calidad de los programas académicos de la Universidad, mismos que por su pertinencia, permiten la inserción del estudiante unachense.

Estos programas de impulso a la formación profesional van acompañados de un servicio integral al estudiante, por ello, dentro de la Universidad funciona el Sistema Institucional de Tutoría (SIPIT) que se ofrece en línea, el cual cuenta en la actualidad con casi 16 mil usuarios.

Este servicio ofrece de manera ágil el interactuar entre estudiantes y docentes, lo que permite una comunicación a través de chats tradicionales y de video, además de contar con el historial académico estudiantil en línea.

Asimismo, a fin de entregarles a los alumnos, profesores y administrativos espacios dignos para su desarrollo, se construyen aulas, laboratorios y centros de cómputo, entre otros, en los Campus de Tapachula, Huehuetán, San Cristóbal de las Casas, Comitán y Tuxtla Gutiérrez, entre otros, que se suman a los que se concluyeron recientemente en Catazajá y Pichucalco.

De esta manera, cubriendo cada ángulo que forma parte del crecimiento, la UNACH fortalece su presencia en el estado, a la vez que se proyecta en el plano nacional e internacional como institución de vanguardia, calidad y socialmente responsable.